

Premios fin de carrera Kutxa

25/11/2014

La Obra Social de Kutxa, con el deseo de estimular a los jóvenes que cursan sus estudios superiores en Gipuzkoa, celebró ayer la XXXVIII edición de los Premios Fin de Carrera.

Se trata de reconocer y homenajear a los estudiantes que hayan obtenido, al finalizar sus estudios universitarios durante el curso 2013-2014, el mejor expediente académico de su carrera dentro de cada una de las Facultades, Escuelas Universitarias y Escuelas Técnicas Superiores de los campus guipuzcoanos.

El acto de entrega de premios y diplomas se celebró en el Salón de Actos de Kutxa Andia de San Sebastián. Con tal motivo, Nekane Balluerka Lasa impartió la conferencia "La docencia y la investigación a través de la mirada de una metodóloga".

Los alumnos y alumnas premiados de Mondragon Unibertsitatea fueron, Ander Acha Cortabarría, Ander Domínguez-Macayo López, Ander Elustondo Jaúregui, Asier Rivera Fernández, Beñat Flores Puga, Enara Agirrezabala Iradi, Eneko Unamuno Ruiz, Iker Agirre Olabide, Ion Moyano Zabarte, Irune Agirre Troncoso, Itziar Durañona Inurria, Leire Menchaca Roa, María Azpeitia Aguirre, Miriam Ugarte Querejeta, Oihana Astigarraga Aizpurua y Yara Isasi Lopetegi.

